

Instauran 6 denuncias penales por hechos de corrupción en ambulancias de Cali

Marzo 22, 2017 | 5:51 Pm | Tags: Ambulancia, Cali



Plenaria del Concejo de Cali.

Seis denuncias penales ha impetrado la Secretaría de Salud de Cali, ante la Fiscalía, por hechos de corrupción registrados en el servicio de ambulancias.

El titular de la entidad municipal, Alexander Durán, manifestó que se documentaron varios casos, entre ellos, una riña entre conductores y paramédicos por acceder primero al paciente, el llamado “paseo de la muerte”, entre otros.

De igual modo, reveló que **“a las ambulancias les ofrecen dádivas en las clínicas. Si el paciente llega medio aporreado pagan 50 mil pesos, si llega fracturado vale ciento y pico y si va politraumatizado vale 400 mil pesos”**.

El funcionario entregó las declaraciones en la plenaria del Concejo de Cali, donde se cumplió un debate al control que se ejerce sobre la movilidad de los vehículos medicalizados.

